
Pièces 2 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 84563390

Prix 640 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Explorez  le  charme  élégant  de  cet  appartement  de  deux  pièces  situé  dans  le

Riviera Palace, un édifice historique classé, à Beausoleil. Situé au quatrième étage

d'un  bâtiment  de  cinq  étages,  cet  espace  récemment  modernisé  offre  des  vues

panoramiques  sur  la  mer  et  Monaco.La  restauration  a  habilement  conservé  les

éléments  architecturaux  d'origine  tout  en  intégrant  des  améliorations  modernes

pour  maximiser  le  confort.  La  chambre  principale  est  vaste  et  tranquille,  les

plafonds  élevés  et  les  larges  fenêtres  permettent  à  la  lumière  naturelle  de

submerger l'intérieur, créant une atmosphère à la fois ...

Explore  the  elegant  charm  of  this  two-room  apartment  located  in  the  Riviera

Palace,  a  listed  historic  building  in  Beausoleil.  Situated  on  the  fourth  floor  of  a

five-story  building,  this  recently  modernized  space  offers  panoramic  views  of  the

sea  and  Monaco.The  restoration  skillfully  preserved  the  original  architectural

elements while incorporating modern improvements to maximize comfort. The main

bedroom is vast and tranquil; high ceilings and large windows allow natural light to

flood  the  interior,  creating  an  atmosphere  that  is  both  open  and  soothing.This

apartment represents an exceptional ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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